

Benutzungsordnung Medienzentrum

Das Medienzentrum der Alten Kanti Aarau sowie der Kantonalen Schule für Berufsbildung bietet eine zeitgemässe Infrastruktur mit Zonen zum Lernen und Verweilen. Mit einem vielfältigen Medienangebot, technischen Geräten zum Ausleihen und einem vielfältigen Dienstleistungsangebot ist das Medienzentrum eine zentrale Anlaufstelle für Schülerinnen, Schüler, Lernende und Lehrpersonen.

Das Medienzentrum steht den Schülerinnen, Schülern, Lernenden, Lehrpersonen und Mitarbeitenden der Alten Kanti Aarau sowie der Kantonalen Schule für Berufsbildung kostenlos zur Verfügung.

Öffnungszeiten

Mo – Fr von 7.45 – 17.30 Uhr

während der Schulferien offen nach Vereinbarung

Ausleihdauer, Verlängerung, Reservationen

physische Medien	4 Wochen
Geräte (Kameras etc.)	1 Tag oder nach Absprache
E-Medien	nach Angabe beim Download

Physische Medien werden automatisch bis zu 5x verlängert, sofern keine Reservation auf dem Medium besteht.

Alle Medien können via Katalog, per Mail, telefonisch oder persönlich im Medienzentrum reserviert werden. Die Ausleihe und Reservation aller Medien ist kostenlos.

Rückgabe und Mahnungen

Nach Ablauf der Ausleihfrist muss das Medium ins Medienzentrum zurückgebracht werden. Bei der 2. Mahnung wird die Abteilungs- bzw. Stammklassenlehrperson benachrichtigt.

Fernleihe

Schulangehörige beider Schulen können über die Fernleihe Medien aus anderen Schweizer Bibliotheken für 5.- Fr. pro Medium ausleihen.

Hausordnung

Es gelten die Reglemente der beiden Schulen sowie die Regeln des Medienzentrums.

Haftung

Die ausgeliehenen Medien müssen sorgfältig transportiert und behandelt werden. Beschädigte oder verlorene Medien müssen kostenpflichtig ersetzt werden. Notizen und Markierungen gelten als Beschädigung. Medien dürfen nicht selber repariert werden.

Die Haftung des Medienzentrums wird im rechtlich zulässigen Umfang ausgeschlossen. Insbesondere wird jede Haftung für Schäden durch ausgeliehene Medien abgelehnt.

von der Schulleitung der Alten Kanti sowie der Kantonalen Schule für Berufsbildung gutgeheissen im Juni 2022